

# Polizei vs Diebe

Von Atenia

## Kapitel 7: Itachi Uchiha und sein Team

Im Polizeipräsidium werden die anderen Agenten bereits empfangen. Sasuke geht auf seinen großen Bruder zu und reicht ihm die Hand. „Willkommen in New York Itachi!“ „Danke Sasuke! Wir werden euch helfen diese Diebe zu fangen.“ Ikutos Blick fällt auf einen blonden jungen Mann, dessen Haar so lang ist, dass er es zu einem hohen Zopf binden konnte. Der bemerkt den Blick von Naruto und grinst ihn an. „Hallo Ikuto, lange nicht gesehen was?“ „Freut mich auch dich zu sehen Deidara.“ Ikuto freut sich gar nicht Deidara nach all den Jahren wieder zu sehen. Die beiden haben sich früher in der Schule schon nicht gemocht. Ikuto konnte schon in der Schule hervorragend Violine spielen, während Deidara bezaubernd Klavier spielen konnte. Doch Ikuto war einfach viel besser als er in der Musik und das kann er bis heute Ikuto nicht verzeihen. Naruto gibt den jungen Mann mit den orangen Haaren und den vielen Piercings im Gesicht die Hand. „Schön dich zu sehen Pain.“ „Gleichzeitig Naruto!“ Im Gegensatz zu Deidara und Ikuto, verstanden Naruto und Pain sich super. Sie waren damals gute Freunde. „Naruto! Du bist aber groß geworden!“ Naruto dreht sich zu der weiblichen Stimme um, die einer blauhaarigen Frau gehört. „Konan! Schön auch dich wieder zu sehen.“ Konan ist Pains feste Freundin und auch eine gute Freundin von Naruto. Die drei haben sich seit fast 10 Jahren nicht mehr gesehen, als die beiden zu Itachis Team eingestiegen sind.

Kukais Blick bleibt bei einem rothaarigen Mann hängen, der ihn überhaupt nicht gefiel. Es war Sasori und der hat wie Kukai schon immer ein Auge auf Utau geworfen. Kukai hat bis heute ein mieses Gefühl, dass er sich Utau immer noch an sich reisen will. „Warum schaut du so böse Kukai? Angst dass ich dir bald Utau weg schnappe? Warum hat sie nur Interesse an dir?“ Kukai droht zu explodieren, doch Ikuto legt schnell eine Hand auf seine Schulter um ihn zu beruhigen. Sai und Shikamaru geht es auch nicht besser als sie Hidan und Kakuzu sehen. Hidan hat hellgraue Haare und rote Augen, während Kakuzu braune Haare hat. Hidan hat leider wie Sai eine Schwäche für Ino und deswegen können die beiden sich nicht leiden. Aber warum Kakuzu und Shikamaru sich nicht leiden können, weiß keiner. Kisame, Zetsu und Tobi gehören auch zu den Team sind aber nicht sehr gesprächig außer Tobi, der macht immer lustige Bemerkungen. Kisame ist Itachis bester Freund und ist wegen einer Krankheit ganz blau im Gesicht und hat das Aussehen eines Hais.

Zetsu beschäftigt sich mit Pflanzen, aber eins seiner Experimenten ist leider so sehr schief gegangen, das er jetzt für immer ein weiß/ grünes Gesicht hat, aber das kümmert seinen Freunden nicht.

Die Nachricht dass die Agenten jetzt Unterstützung bekommen, hat sich schnell

verbreitet und somit liest Sakura am nächsten Tag in der Zeitung diese Nachricht. „Oh weh! Jetzt haben wir doppelt so viele Agenten. Und ausgerechnet Itachi!“ Sakura und Amu können sich noch sehr gut an Itachi von früher erinnern. Er war sehr schnell und sehr schlau und hat früher oft, als sie noch klein waren mit ihm, Sasuke, Naruto, Pain und Konan gespielt. Ino ist verzweifelt. „Wie sollen wir da mithalten?“ „Indem wir euch helfen.“ Die Mädchen drehen sich geschockt zu Yaya du Rima um. „Wie dürfen wir das verstehen, Yaya?“ „Ganz einfach, Temari. Wir werden euch beim stehlen helfen. Macht uns zu euren Partnern.“ „Das geht doch nicht.“ „Doch! Wir haben euch beim stehlen neulich geholfen. Also sind auch wir schuldig. Bitte lehrt uns in das Stehlen ein.“ Die Mädchen mussten lange überlegen, bis sie schließlich zu sagten. Yaya bekam den Namen Sweety mit orangener Maske und Rima Queen mit goldener Maske. Dieses Mal haben sie es auf ein wunderschönes Medaillon abgesehen, das aus Meeres blauen Diamanten besteht. Das gehörte eins Ino Oma, wurde aber einfach wegen angeblicher Steuererziehung entrissen. Die Warnung landet schnell im Polizeipräsidium.

### Warnung an die Agenten

Wir werden heute Abend im Juwelierladen  
dass Meeres blaue Medaillon stehlen,  
Gezeichnet die 8 Diebe

„8? Was soll denn das jetzt?“ Deidara ist ganz schön sauer, als sie die Warnung erhalten haben und das es sich dieses Mal um 8 Diebe handeln soll. „Die haben wohl wie wir sich Nachschub geholt. Ich habe es dir doch gesagt Itachi. Die sind schlau.“ „Scheint so Sasuke. Wir werden sehen.“

Am Abend ist es soweit. Die Mädchen stehen auf Bäumen und schauen auf den Juwelierladen. Viele Polizisten haben ihn umkreist. Sweety staunt. „Oh weh! Die werden ja immer besser. Wie sollen wir da rein kommen?“ Storm tippt auf Sweetys Schulter und deutet auf das Dach wo Cherry, Blossom, Star und Angel drauf sind und von oben rein klettern. „Die erwarten uns bestimmt alle im Laden. Aber so dumm sind wir nicht. Nicht war Beauty?“ Beauty zeigt ihren scharfen Bumerang und nickt. Die 4 Mädchen bemerken, dass die Wirtinnen, die mit dem ganzen Schmuck befüllt, mit schwarzen Decken bedeckt worden sind. „Was haben die nur vor? Ich weiß jetzt nicht wo das Medaillon drin ist.“

„Werdet ihr auch nie erfahren.“ Sämtliche Lichter gehen und der ganze Saal war voll mit den ganzen Agenten befüllt. Itachi steht etwas näher an ihnen. Tobi lacht. „Haha. Voll in die Falle getappt. Das ging einfacher als ich dachte.“ „Glaubst du Agent Tobi!“ „WAS? Wie gemein!“ An einem offenen Fenster steht Beauty und wirft mit dem Bumerang die Decken von dem Wirtrinne weg, Doch die waren alle leer. „Die sind ja alle leer.“ Kakuzu ärgert sich. „Oh Mann. Dabei habe ich mir so eine tolle Falle ausgedacht!“ „Pah! Hätten wir meine genommen, wäre das nie passiert.“ „Halte die Klappe Shikamaru.“ Während die beiden sich streiten schaut Star nach oben und entdeckt oben an der Decke ein durchsichtiges Kästchen wo das Medaillon drin ist. „Da ist es ja! Beauty!“ „Schon verstanden!“ Viele Rauchbomben fliegen durch die Fenster, die Sweety in der zwischen Zeit heimlich auf gemacht hat. Storm wirft die Bomben vom Baum aus rein. Keiner kann mehr was sehen, außer den Mädchen, die sehen was mit ihren Spezial Brillen. Tobi nervt das langsam. „erst misslingt die Falle und jetzt sieht man so gut wie gar nichts mehr. Das ist sowas von gemein.“ Beauty wirft mit dem Bumerang zum Kästchen und zerstört den Kasten und Cherry will es

auffangen, als ein Nest sie von unten nach oben zieht. Sasuke hatte eine weitere Falle einbauen lassen. „Ich habe doch gesagt, dass ich dich kriegen werde Cherry.“ Doch dann kommt noch ein Bumerang und zerschneidet das Netz und Cherry landet mit dem Medaillon sicher auf den Boden und rennt zu ihren Freunden. Queen stand an einem anderen Fenster und hatte wie Beauty auch so einen Bumerang. Die Mädchen sprangen durch die offenen Fenster über die Bäume und verschwanden.

Itachi ist stock sauer. „So ein Mist aber auch! Sasuke du hattest recht. Sie sind schlau. Nanu?“ Itachi findet auf den Boden ein Blatt Papier mit dem beweisen, dass das Amulett einst einfach den wahren Besitzer entnommen wurde.

„Das meintet ihr also mit ehrlichen stehlen? Mhh.“

Im Versteck angekommen durchsucht Amu die Liste, was sie noch erledigen müssen. Noch einmal stehlen und wir sind fertig.“ Die Mädchen nicken und Amu schaut in die Ferne. „Letzte Chance, Ikuto!“